

Wir sind Lunge!

Erfahrung gibt Patienten mehr Sicherheit und mehr Lebenszeit



Die Fachkliniken Wangen sind ein Lungenzentrum mit besonderen Aufgaben. Sie behandeln Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Stuttgart/Wangen - Den Waldburg-Zeil Fachkliniken Wangen wurde vom baden-württembergischen Gesundheitsministerium eine besondere Rolle sowie eine außerordentliche medizinische Expertise in der Behandlung von Lungenerkrankungen bestätigt. Dafür erhielt die Klinik kürzlich die offizielle Bezeichnung Lungenzentrum mit besonderen Aufgaben. Sie übernimmt damit als eines von nur wenigen Zentren im Südwesten Deutschlands eine entscheidende Rolle bei der überregionalen Versorgung von Patienten mit dem gesamten Spektrum der Lungenheilkunde, Beatmungs- und Thoraxmedizin.

Kernkompetenz dieses Lungenzentrums ist es, neben der Behandlung eigener Patienten andere Krankenhäuser zu beraten. Das Wangner Lungenzentrum Süd-West vereint die Kliniken für Pneumologie, Thoraxchirurgie, Anästhesie und Intensivmedizin sowie Pädiatrische Pneumologie und Allergologie an den Fachkliniken Wangen und bildet damit ein interdisziplinäres Zentrum für Lungenerkrankungen und Allergien bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen, wie es in Deutschland sonst nicht zu finden ist. Der Vorteil: Durch die enge Zusammenarbeit der Spezialisten ist sichergestellt, dass Pati-

entinnen und Patienten jederzeit von dem für ihr Krankheitsbild ausgebildeten und erfahrenen Experten behandelt werden. Darüber hinaus besteht eine enge ambulante und stationäre Zusammenarbeit mit niedergelassenen Spezialisten, etwa in Form wöchentlicher Tumor- oder Videokonferenzen.

Im von der Deutschen Krebsgesellschaft zertifizierten Lungenkrebszentrum werden jedes Jahr mehr als 700 Patienten operiert. Nach der Diagnose Lungenkrebs geht es nicht nur darum, schnell und heimatnah einen Termin zu bekommen. Die

Auswahl der richtigen Klinik entscheidet über die Dauer des eigenen Lebens. Wesentlich für die Genesung sind die große Routine der Ärzte und die speziell für Lungenerkrankungen ausgebildeten Pflegekräfte, Physio- und Atmungstherapeuten in Wangen. Im zertifizierten Weaningzentrum an den Fachkliniken Wangen lernen Patienten, wieder selbständig ohne Gerät zu atmen.

In mehreren Ambulanzen betreuen die Spezialisten aus Wangen unter anderen Patienten mit Fragen zu Pneumologie, Allergologie, Thoraxchirurgie, Kinderlungenheilkunde, Mukoviszidose und anderem. Auch nach einem Aufenthalt in den Fachkliniken Wangen werden Lungenpatienten in der Therapieambulanz unter anderem mit Atemtherapie bei Long-Covid-Symptomen behandelt.

Kontakt

Lungenzentrum Süd-West
Fachkliniken Wangen
www.fachkliniken-wangen.de
Tel. + 49 (0) 7522 797-1121
Fax + 49 (0) 7522 797-1120
info@fachkliniken-wangen.de